



**POLONIA** Dos investigaciones señalan a Juan Pablo II por encubrir abusos P26

**ARQUITECTURA** Chipperfield, el abogado de lo bien hecho, premio Pritzker P29



## EL 8-M, DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, MARCADO POR LA DIVISIÓN

# La coalición vota enfrentada la reforma del 'solo sí es sí'

**La proposición del PSOE, que apoyó el PP, se impone al rechazo de Podemos**

**La fractura llega al movimiento feminista ante las manifestaciones de hoy**

**Dos ministras socialistas presentan la ley de paridad sin contar con Igualdad**

J. CASQUEIRO / J. MARCOS P. CHOUZA, Madrid  
Los socios del Gobierno, PSOE y Podemos, votaron ayer enfrentados la reforma de la ley del solo sí es sí, y se cruzaron reproches en una bronca sesión en el Congreso que deja graves secuelas en la víspera del Día Internacional de la

Mujer. La proposición del PSOE para corregir los defectos de la norma inició su tramitación tras obtener 231 votos (del PP, Cs y algunos aliados, además de los socialistas), por 56 en contra (Podemos, ERC y Bildu) y 58 abstenciones (entre ellas las de Vox). La brecha en la coalición se hizo evidente. Los ministros socialistas dejaron solas en el banco azul a Irene Montero y Ione Belarra, mientras

la vicepresidenta Nadia Calviño presentaba, después del Consejo de Ministros, el anteproyecto de la ley de paridad sin contar con Igualdad. Las manifestaciones convocadas hoy reflejan la división del feminismo por la encarcelación de agresores sexuales y la ley trans. PÁGINAS 14 A 16, 24 Y 25

la vicepresidenta Nadia Calviño presentaba, después del Consejo de Ministros, el anteproyecto de la ley de paridad sin contar con Igualdad. Las manifestaciones convocadas hoy reflejan la división del feminismo por la encarcelación de agresores sexuales y la ley trans. PÁGINAS 14 A 16, 24 Y 25

**EDITORIAL** Por la unidad del feminismo P10



Las ministras Ione Belarra e Irene Montero, solas en el banco azul del Congreso, ayer durante el debate sobre el solo sí es sí. / CLAUDIO ÁLVAREZ

## Las pistas del sabotaje de Nord Stream apuntan a Ucrania

Los datos de inteligencia de EE UU alejan la hipótesis de la autoría de Moscú

M. VIDAL LIY / E. G. SEVILLANO Washington / Berlín  
Dos investigaciones apuntan a que la voladura, en septiembre pasado, del gasoducto Nord Stream bajo el mar Báltico fue obra de un grupo proucranio. Así lo indican datos de inteligencia de EE UU

que difundió ayer *The New York Times*, aunque no consta que los saboteadores actuaran por orden del Gobierno de Zelenski. Otras fuentes de inteligencia occidentales citadas por *Die Zeit*, *ARD* y *SWR* apuntan también a una autoría ucraniana y no rusa. PÁGINA 2



## La Fiscalía denunciará al Barça por corrupción continuada

Bartomeu, acusado de administración desleal por los pagos a Negreira

JESÚS GARCÍA, Barcelona  
La Fiscalía está a punto de presentar ante los juzgados una denuncia contra el FC Barcelona por los pagos millonarios al exdirigente arbitral José María Enríquez Negreira, según confirmaron ayer a EL PAÍS fuentes judiciales. El club azulgrana será acusado de corrupción en los negocios, delito que incluye el fraude en el ámbito deportivo, en su modalidad continuada. La denuncia apunta también al expresidente culé Josep Maria Bartomeu, por administración desleal, y contra el propio Negreira. PÁGINA 33

## Una oleada de huelgas y protestas desafía a Macron por las pensiones

MARC BASSETS, París  
Los sindicatos franceses desafiaron ayer al presidente Emmanuel Macron con una oleada de huelgas en el metro, los ferrocarriles, las refinerías, la educación y la industria metalúrgica, y más de 300 manifestaciones en todo el país. Sin llegar a paralizar del todo el país, fue una demostración de fuerza en el rechazo a la subida de la edad de jubilación de los 62 a los 64 años. PÁGINA 4

## EE UU acelerará las subidas de los tipos ante la persistencia de la inflación

M. Á. SÁNCHEZ-VALLEJO, Nueva York  
La Reserva Federal de EE UU prevé nuevas subidas de los tipos de interés —y más agresivas— si la inflación se mantiene en niveles elevados, según dijo ayer el presidente del banco central, Jerome Powell, ante una comisión del Senado. El repunte de los precios y la fortaleza del mercado laboral son factores que empujan a nuevos aumentos. PÁGINA 40